



Fuente:

CEDRSSA - ESTUDIOS E INVESTIGACIONES

Tipo de Recurso:

Documento PDF

Visitas:

149

Fecha de publicación:

24/03/2015

Fecha de actualización:

24/03/2015

Año:

2015

Volúmen:

1

Periodo:

LXII Legislatura

Título del Recurso:

México y sus compromisos sobre "Ayuda Interna"

Descripción del Recurso:

México, a través del Acuerdo sobre la Agricultura de la OMC, adquirió el compromiso de reducir el monto de la ayuda interna otorgada a los productores agropecuarios por medio de medidas que se consideran distorsionan sensiblemente la producción y el comercio, comúnmente conocidas como de la "caja (o compartimento) ámbar". El reporte analiza los avances que ha realizado el país para el cumplimiento de dicho compromiso. Asimismo, el documento compara los niveles de ayuda interna proveída al sector agropecuario de México, con los de otros países. Finalmente, el reporte presenta una opinión sobre las implicaciones de las actuales negociaciones sobre la ayuda interna, que se están llevando a cabo en el marco de la Ronda de Doha, para el sector agropecuario de México.

Resumen del Recurso:

Reporte

Documento Adjunto:http://www.cedrssa.gob.mx/files/b/13/20Reporte%2022%20M%C3%A9xico_y_sus_compromisos_sobre_ayuda_interna.pdf